



El mejor candidato

Excelente persona y servicial

Jorge Vásquez
 Coach UC



“EL MEJOR CANDIDATO”, debe ser prioritariamente una excelente persona y servicial. Características obligatorias para tener en cuenta a la hora de elegir bien. Y obviamente para elegir debo conocer, por ende, que “A **MAYOR CONOCIMIENTO, MAYOR DISCERNIMIENTO**” (de los hechos, situaciones, condiciones, personas y de uno mismo) para un mejor discernimiento, con el fin de elegir a consciencia y mejor ERBC). Debe ser un esfuerzo de cada uno de nosotros, los civiles o parroquianos, con inteligencia y con un corazón puesta en la esperanza de que las cosas puedan ser mejor, es apostar por alguien como CORE, ALCALDE Y CONCEJAL que permitan asegurarnos que son buenas personas, que son respetuosos de tu persona, que te van a escuchar atentamente a la hora que te atiendan y puedan darte una luz de esperanza para resolver la situación que te aprobelema. Con personas que antes de haber postulado a algún “**cargo de servicio**”, hayan tenido un historial de voluntariado, de ayudas sociales a los demás desinteresadamente. Que tengan evidencia que tienen un espíritu de servicio, y no se les va a olvidar que te dieron la mano, incluso te abrazaron y te prometieron cambiar el mundo antes de darle el voto. Que vivan una espiritualidad como propositivo de vida, parecido al famoso **IKIGAI** técnica japonesa estudiada por los grandes pensadores e investigadores sociales del mundo, por su estilo de vida, por alcanzar un nivel de salud física y espiritual y una longevidad existencial llena de paz, plenitud y gratitud. Por los niveles de estrés más bajos de la humanidad. Por el nivel de bien estar y felicidad que viven. También que tengan una edad y salud compatible con el servicio, que le permita **ESTAR y ESCUCHAR** (activamente) en los momentos de ca-

tástrofes y no se refugien en sus casas esperando como todos, las mejoras, estando presentes en las dificultades de la comunidad, escuchando activamente los dramas sociales que nos toca vivir a cada uno de nosotros. Elegir a aquellos que tengan nivel educacional que les permita tener un discernimiento objetivo y 360°, para que puedan leer, instruirse, capacitarse para informar, formar, adecuadamente a todos los ciudadanos. Virtudes positivas, alegres que te permitan por lo menos motivarte a seguir adelante, con solo escucharlos por sus palabras y principalmente por su testimonio de espontánea. Que tengan propuesta de trabajo realmente de mejoras no copias, de otras propuestas o copias de otros programas. Un buen candidato es aquel o aquella persona, que siempre está alegre de servir, alegre de vivir, tiene una simpatía por el otro, especialmente por la causa de la política, el servicio a los más desamparados y humildes de nuestra sociedad. El buen candidato es aquel que los valores humanizadores los debe poseer y vivir en el ADN de su existencia. Que demuestra una solidaridad y caridad, espontánea e informal y formalmente por medio de proyectos profundamente encarnizados por la misma comunidad. El buen candidato es aquel que también con su inteligencia, lo demuestra por su proactividad, un espíritu resolutivo, que se vincula con los servicios públicos justamente al servicio de la ciudadanía. Un buen candidato se destaca por su buen corazón y solo tú lo sabes, elige a tu buen candidato con inteligencia y corazón. [@jv.coach.uc](https://www.instagram.com/jv.coach.uc)